
 

 

Ausblick auf die kommenden Bauwochen 
 
In der Hauptstraße erfolgen momentan Kabelverlegun-
gen in den Gehwegen. Dazu gehören Strom-, Beleuch-
tungs- und Breitbandanschlüsse. Vor dem Rathaus 
wurde bereits ein Teil des Pflasterbelags angeliefert, 
welcher den barrierefreien Gehweg begrenzen wird. 
Für die Wiederherstellung der Gehwege werden die 
Fahrbahnränder gegen Ende August zuerst verlegt und 
dann aufgefüllt.   
 
 
 


